

M 23.7.15

# Sommergefühle auf der Meile in Gremmendorf

Stadtteil feiert zwei Tage

**MÜNSTER-GREMMENDORF.** „Da tut sich was auf der Meile“ – die Planungen für das Stadtteilfest in Gremmendorf unter dem Motto „Summer Feelings“ gehen in die letzte Runde. Einige der rund 40 Aussteller stimmten sich am Montagabend auf das Motto ein.

Der zweite Vorsitzende des Gewerbevereins Gremmendorf/Angelmodde, Thomas Leugner, lud in seinen „Friedenskrug“ ein, um die Absprachen zu Angebot und Standgröße zu treffen.

Die metergenaue Koordination sei nicht immer einfach. „Ihr habt Wünsche bekanntgegeben, und ich muss sie alle unterbringen“, scherzte Leugner. Er macht sich um die Planung jedoch keine Sorgen: „Das wird schon passen“.

Das neunte Stadtteilfest steht im Zeichen einer tropischen Frucht, der Ananas, und verspricht Sommergefühle.

Am 15. und 16. August lockt die „Meile“ in Gremmendorf mit offenen Türen und einem buntem Programm. Neben Infoständen gibt es Musik, unter anderem von einem Helene Fischer-Double. Die KG Pängelanton präsentiert ihren Karnevalswagen, an dem nicht nur närrische Töne angeschlagen werden.

„Rettet die Lok“ wird über die Restaurierung des historischen Eisenbahnmuseums informieren. Für junge Besucher werden eine Hüpfburg und ein Feuerwehrfahrzeug zwei von vielen Aktionen sein.

jkk



Die Planungen für das Stadtteilfest in Gremmendorf nähern sich dem Finale. Thomas Leugner (vorne) präsentierte das Programm..

FOTO: JKK

W N 1.7.15

## Die Meile in Gremmendorf feiert



Die Planungen für das Stadtteilfest in Gremmendorf nähern sich dem Finale. Thomas Leugner (vorne) präsentierte das Programm..

Foto: jkk

-jkk- **MÜNSTER-GREMMENDORF.** „Da tut sich was auf der Meile“ – die Planungen für das Stadtteilfest in Gremmendorf unter dem Motto „Summer Feelings“ gehen in die letzte Runde. Einige der rund 40 Aussteller stimmten sich am Montagabend auf das Motto ein. Der zweite Vorsitzende des Gewerbevereins Gremmendorf/Angelmodde, Thomas Leugner, lud in seinen „Friedenskrug“ ein, um die Absprachen zu Angebot und Standgröße zu treffen. Die metergenaue Koordination sei nicht immer einfach. „Ihr habt Wünsche bekanntgegeben, und ich muss sie alle unterbringen“, scherzte Leugner. Er macht sich um die Planung jedoch keine Sorgen: „Das

wird schon passen“. Das neunte Stadtteilfest steht im Zeichen einer tropischen Frucht, der Ananas, und verspricht Sommergefühle. Am 15. und 16. August lockt die „Meile“ in Gremmendorf mit offenen Türen und einem buntem Programm. Neben Infoständen gibt es Musik, unter anderem von einem Helene Fischer-Double. Die KG Pängelanton präsentiert ihren Karnevalswagen, an dem nicht nur närrische Töne angeschlagen werden. „Rettet die Lok“ wird über die Restaurierung des historischen Eisenbahnmuseums informieren. Für junge Besucher werden eine Hüpfburg und ein Feuerwehrfahrzeug zwei von vielen Aktionen sein.